

Derniers préparatifs à l'église

L'arche sera placée près de l'entrée de la porte d'entrée et restera invisible au début du culte.

Les animateurs détiennent tous les accessoires appartenant aux tribus, pour les distribuer au départ du jeu scénique.

Le groupe responsable du Jourdain dispose les rouleaux de film plastique irisé, déroulés de derrière la table de communion sur celle-ci jusqu'au parterre et à plusieurs mètres de la table. Disposer les cailloux sous le Jourdain puis s'installe derrière la table de communion.

Difficultés particulières

Certains enfants sont intimidés à l'idée de jouer devant l'assemblée. La répétition générale peut leur être d'un grand secours.

Certains enfants tiennent à rester avec les parents, d'autres avec leur animateur. Un culte associant tout le monde résout facilement ce type de problèmes.

Le chant de l'assemblée est un bon moment pour permettre aux groupes de s'organiser sans que la solennité du culte n'en soit perturbée.